
Ciudad Autónoma de Buenos Aires 4 de Marzo de 2022

Asamblea Plenaria del 4 de Marzo de 2022
del Consejo Consultivo de la Comuna 3 

Siendo las  18:15 del  viernes 4 de marzo de 2022 y con la  presencia de 19
vecinos, la coordinadora da comienzo a la Asamblea del 4 de Marzo de 2022
del Consejo Consultivo de la Comuna 3 que se celebra en modalidad virtual
mediante la plataforma Zoom, la misma será grabada en video y publicada en el
canal  de  este  Consejo  Consultivo  que  posee  en  Youtube.  Menciona  a  los
consejeros que estarán atendiendo el ingreso de los presentes , la administración
de los turnos para exponer y la confección del libro de actas y a quien co-
coordinará con ella. Expone que en esta reunión se trataran solo cinco temas:
en primer lugar la aprobación de las Actas de las Asambleas de diciembre 2021
y enero 2022, como segundo punto el Informe General del Consejo Consultivo,
tercero un breve informe de la comision de Espacio Publico y Ambiente, cuarto
notas de la Intercomision de Educacion y quinto la rendicion de cuentas de la
presidenta de la Junta Comunal que no fue presentada. -----------------------------
Se pasa al primer punto del orden del día,  la miembro informante de la MP.
informa que fueron enviadas en su momento las actas a los presentes. Que no
hubo objeción con el acta de diciembre y se da por aprobada. Que se recibió
una  sugerencia  con  respecto  al  acta  de  enero  y  pasa  a  leerla.  Esta  dice  de
eliminar los nombres de las personas invitadas a esa asamblea: una funcionaria
de la ciudad y un periodista de un diario local, modificar un parrafo para que
diga “no se encontró ningun eco en la JC”, y otro parrafo con “mandó un oficio
al gobierno de la Ciudad de Buenos Aires”.  ----------------------------------------
Se abre el debate y luego de diversas argumentaciones se aprueba el acta de la
Asamblea de enero con los cambios votados con 17 votos a favor y con una
abstención. ------------------------------------------------------------------------------
Se  pasa  al  siguiente  punto  del  orden  del  día  Informe  General  de  Consejo
Consultivo que se adjunta como Anexo1. --------------------------------------------
Se abre la lista de oradores y un vecino valora el trabajo realizado y propone
trabajar en las comisiones en especial la Comision de Control Comunal que no
está funcionando y es la tarea esencial  del CC donde se ve como se usa el
dinero, que hacen los comuneros. Sugiere numerar las notas y poner en practica
un mecanismo de como se gestionan las respuestas.
Un vecino concuerda con el preopinante en insistir en la Comision de Gestion y
que  continue  la  presencia  del  CC  en  la  calle  ya  sea  juntando  firmas  o
participando en actividades públicas, elogia el informe y propone insistir en las
“no respuestas” de la JC.



Una miembro de la mesa opina que se hizo un gran trabajo y propone un CC
que no está aislado,  si  los vecinos no vienen hay que ir  a ellos,  por eso es
positivo concurrir por ejemplo en “comisarias cercanas”. Lo que se ha hecho
junto con otras organizaciones comunitarias nos pone en un lugar de que nos
vean, por eso hemos captado la atencion de los medios vecinales. Lo que mas
preocupa del informe es que no hayan tratado ningun pedido de este CC en las
ultimas tres  o  cuatro  reuniones  de  la  JC.  Se  obtuvo alguna  respuesta  de  la
presidenta pero no se trató en la JC. 
Otra integrante de la MP opina que el informe es un croquis para trabajar este
año siguiendo los pedidos efectaudos porque cada uno de estos temas deriva en
subsiguientes notas y pedidos , asi se van delimitando temas puntuales como el
caso del terreno de Perón y Ayacucho. Con relacion a comisarias cercanas que
se hace los primeros jueves de mes en todas las comunas, se encontró con las
mismas necesidades  que  este  CC está  llevando a  la  JC.  Y tambien con las
mismas  respuestas  que  la  JC  hace  a  este  CC.  Propone  llevas  a  comisarias
cercanas los temas que se trabajen en comision. Observó que las opiniónes de
los vecinos que concurren a comisarias cercanas sobre el estado de la comuna 3
concuerdan que la comuna es invivible.
Otra integrante de la MP, propone que cada una de las comisiones profundice
los temas mencionados y se los elevemos a la legislatura para sus reuniones de
comisión dado que pese a los esfuerzos no hay respuesta de la JC. 
Una  vecina  invita  a  los  asistentes  a  una  reunion  de  la  Mesa  de  Trabajo  y
Consenso del Parque de la Estacion.
Un  vecino  preopinante  coincide  con  la  opinante  anterior  en  que  hay  que
resolver  el  problema  de  comunicación  que  tiene  este  CC.  Propone  llevar  a
comisarios cercanas los temas relativos a seguridad y activar la comision de
seguridad y derechos humanos.
Una vecina propone publicar en las redes el informe.
Se  pasa  al  siguiente  punto:  un  informe  de  la  comisión  de  espacios  verdes
reunida el 24 de febrero de 2022 . La coordinadora lee las propuestas trabajadas
en comision para su aprobación.
Propuesta  1.-  Presentación en mano de los petitorios y las  planillas  con las
firmas  de  les  vecines  que  fueron  recogidas  en  las  tres  Jornadas  de
Concientización realizadas por la Intercomisión con Eje en Espacio Público y
Ambiente, para visibilizar las necesidades de espacios verdes en la Comuna y el
pedido de una Plaza en el  predio de Ayacucho y Perón y otra en el  terreno
donde se anuncia la construcción de una torre ilegal en la esquina de San Juan y
Alberti. Se la llevará a la próxima Asamblea Plenaria del Consejo Consultivo
para  ejecutarla  posteriormente  por  la  mesa  promotora  y  las  comisiones.  Se
pondrá una fecha, se juntarán los petitorios y se los presentará con les vecines



en la sede comunal de la calle Sarandí, exigiendo respuesta, acompañamiento y
acciones de los comuneros. —
Una vecina agrega que las respuestas dadas desde la Defensoria del Pueblo a las
notas enviadas son incompletas
Un  vecino  informa  que  el  gobierno  le  contestó  a  la  defensoria,  enviandole
ademas archivos adjuntos y que esta no le contesto a este CC. Da a entender
que  en  epocas  del  secretario  de  energia  de  la  nacion  Aranguren,  varias
estaciones  de  servicio  se  fueron  de  predios  altamente  valorizados  por  su
ubicación  y  que  rapidamente  se  declaró  que  esos  terrenos  no  estaban
contaminados, entre ellos el predio de Ayacucho y Perón. Por eso adhiere a la
propuesta de elevar este tema a la legislatura, otras instituciones e ir por la ley
104. 
Se agrega a la Propuesta 1 la presentación del pedido a la legislatura y pedir
información por ley 104 (ley de acceso a la información pública). Se abre la
votación y se da por aprobada con un solo voto negativo.
Propuesta  2.-  Solicitar  la  aprobación  del  CCC3  en  relación  a  trabajar  en
conjunto con otros Consejos Consultivos que tengan los mismos problemas que
los  de  San  Cristóbal  y  Balvanera.  Concretar  la  propuesta  del  Inter  consejo
consultivo sobre la realización de una manifestación ante la JC3 para visibilizar
las problematicas y necesidades prioritarias, con presencia de vecines de todos
los consejos consultivos de la ciudad.
Se abre el debate y surge que todas las comunas tienen el mismo problerma de
falta de respuestas. Tambien que la decision debe ser resorte de este CC. Si
otros quieren acompañar está bien. Se propone reformar la propuesta y que diga
vecinos de la ciudad. La mocion final queda: “Trabajar en conjunto con otros
vecinos de la ciudad que tengan los mismos problemas que los de San Cristóbal
y Balvanera para visibilizar las problematicas y necesidades prioritarias,  con
presencia de vecines de otras comunas de la ciudad.” Se aprueba la mocion con
un voto negativo. 
Una vecina que participó en la reunión de comisión de espacio público aclara
que no fue lo que se acaba de conversar lo acordado en lo de convocar a vecines
de  otras  comunas,  allí  se  planteó  que  se  se  venía  con  falencias  en  lo
comunicacional habia que aprovechar otras herramientas como elevar el pedido
al interconsultivo.
Una miembro de la MP contesta que se leyó la propuesta tal como estaba escrito
y que se puede llevar al interconsultivo siempre que se aprueba por asamblea.
La  moción  que  se  lleva  es  distinta  porque  se  abrió  al  debate  y  se  lleva  el
resultado de este debate.
Otra  vecina  pregunta  si  se  está  hablando  de  trabajar  en  general  con  otras
comunas o de referzar el pedido de que atiendan nuestros reclamos.



Se aclara que son dos propuestas:  la presentación en mano de las planilla con
las  firmas  recogidas  en  las  3  jornadas  de  concientizacion  realizadas  por  la
intercomision de espacio publico y ambiente y la otra moción es presentar el
pedido al  jefe de gobierno y una copia a la legislatura solicitando buscar la
colaboración  por afuera de la comuna.
Otro vecino adhiere ir directo a la legislatura, tambien el CC puede formular
convocatorias  de audiencias públicas o de consulta  popular,  entonces con el
respaldo de las firmas, se le puede solicitar a la JC y debe dar respuesta porque
si está comprendido en la ley como funciones del CC.
Al acercarse a las dos horas de la asamblea se propone cerrar y llamar a una
asamblea extraordinaria. Se pone a consideración y se aprueba la extraordinara
para el viernes 11 de marzo.  Se vota por unanimidad.  Siendo las 20:17 se da
por finalizada la asamblea. --------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------
La Asamblea ha  sido grabada en video para su posterior  analisis.  Se  puede
consultar en el canal “Consejo Consultivo Comuna 3” con el siguiente link :
https://www.youtube.com/watch?v=D2Ywzu5cPjA
----------------------------------------------------------------------------------------------
Canal  del  Consejo  Consultivo  de  la  Comuna  3  en  Youtube:
https://www.youtube.com/watch?v=TahnE8AKiKY
------------------------------------------------------------------------------------------------
Espacio de la comuna 3 en la pagina de transparencia activa de la ciudad: ----
https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-3/transparencia-activa-comuna-3/
actas-del-consejo-consultivo-comunal
------------------------------------------------------------------------------------------------
Presentes en Asamblea: Alani Josefina, Berardino Aime, Birgin Andrea,  Codina
Gustavo, Corzo Cristina, Dominguez Bianconi Nayla, Fernandez Masó María
del  Carmen,  Fusco  Raul,  Garavaglia  Fernando,  Layseca  Cecilia,  Leonardo
Angeles,  Mazzella  Rafael,  Morinigo  Gustavo,  Papalardo  Raquel,  Patlayan
Gisela, Puente Fabiana, Zulberti Andres. -------------------------------

https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-3/transparencia-activa-comuna-3/actas-del-consejo-consultivo-comunal
https://www.buenosaires.gob.ar/comuna-3/transparencia-activa-comuna-3/actas-del-consejo-consultivo-comunal
https://www.youtube.com/watch?v=D2Ywzu5cPjA


ANEXO 1








